

PENSEE DOMINANTE

L'Action de Graces

(Suite)

Et ce "Deo gratias", ce merci à Dieu, ne manquez donc jamais de le dire, surtout quand vous avez eu le bonheur de communier. Jésus alors est descendu dans votre cœur; vous le portez dans votre poitrine; vous êtes en toute vérité son tabernacle, son ciboire vivant. N'est-il pas juste que vous vous prosterniez quelques instants devant lui pour célébrer ses louanges et chanter votre bonheur?

Quand vous donnez au pauvre un morceau de pain qu'il vous demande avec des soupirs et des larmes, aussitôt son regard abattu se relève, son front s'éclaircit et sa voix doucement émue remercie celui qui daigne soulager sa misère.

Vous, pauvres et mendiants, vous allez frapper à la porte du Tabernacle et le Dieu riche en miséricorde, au lieu du pain qui périt, vous donne le pain de la vie éternelle et, à la vue de ce prodige, vous ne prendriez pas le temps de lai témoigner votre admiration et votre reconnaissance! Vous ne sentiriez pas le besoin de lui dire votre bonheur et de chanter, avec la Vierge d'Israel